

令和6年度 学校だより 5 月 号

いちき串木野市立 照島小学校

子どもたちの健康な成長のために



校長町田実徳

青紫色のアジサイが次第に彩りを増し,今年もまた梅雨の季節が近づい ていることを教えてくれています。カラフルな傘の花が咲く通学風景は華 やかでもありますが、子どもたちにとっては、嫌な季節の到来なのかもし れません。1学期も間もなく後半に入ります。梅雨時の衛生や安全に留意させな

がら、子どもたちの輝く笑顔のために、取組の充実を図っていきたいと思います。

4月は、雨の日が多く、子どもたちも外で遊べない日が続くこともありましたが、そんな中でも、子ど もたちは毎朝、笑顔で元気なあいさつをしてくれ、そんな子どもたちに毎日元気をもらっています。本当 に有り難いです。5月に入り、「五月晴れ」の日が多くなりました。GW も前半は雨が多かったですが、 後半は最終日以外は晴れて子どもたちも楽しく過ごせたのではないでしょうか。今年の梅雨入りは、全国 的に例年並みの予報が出ていますので、南九州の梅雨入りは5月下旬だと思われます。

5月11日(土)に実施した「原子力災害引渡訓練」には、多くの保護者の皆様にご参加いただきあり がとうございました。地域の皆様にもご迷惑をおかけいたしましたが、地域・保護者の皆様のご協力のお 陰で無事に実施することができ、30分ほどで引渡を終えることができました。どうもありがとうござい ました。

最近の雨の降り方は、線状降水帯などの影響もあり、ゲリラ豪雨的なものが多いです。また、先日は宮 崎で雷による事故もありました。今年も,雨や雷の状況等によっては,保護者の皆様にお迎え等をお願い することもあるかもしれません。その際は今回の訓練と同じ流れで引き渡しをしたいと思いますので、ど うぞよろしくお願いします。いつ,何があるか分かりませんので,できるだけすぐ連絡が取れるよう,緊 急の連絡先・メール等の確認もよろしくお願いします。そのようなことが起きないことを祈りたいですね。 さて、5月1日(水)には、授業参観・PTA総会・専門部会を行いましたが、多くの保護者の皆様に ご参加いただきありがとうございました。

今年度初めての授業参観でしたが,子どもたちの様子はいかがでしたか。子どもたちは普段より,緊張 している感じもありましたが、楽しく学習する様子をご覧いただけたのではないでしょうか。

PTAの活動では、保護者の皆様に色々とご苦労をおかけすることが多いと思いますが、どうぞよろし くお願いいたします。新会長が決まりましたので、西上原会長を中心に、今後ともご協力のほどよろしく お願いします。

5月は、昼夜の寒暖の差が大きく体調管理が難しい時期です。また、年度始めの忙しさ、連休の疲れも あり、我々大人もそうですが、子どもたちにも疲れが出始める時期でもあります。1日の疲れをとるため には、しっかり食べて、ゆっくり眠ることが大切ですね。

生活リズムを整え、しっかり睡眠をとることは、頭や体を休め、疲れをとることであると同時に、脳の 発達を促すものでもあります。特に、一生のうちで心身が最も成長する小中学生の時期は、食べることと 同じくらい、眠ることは大事です。遅くまでゲームやスマホ等で夜ふかしをすると、脳の発達に影響があ り、不登校や問題行動の原因になるとも言われています。しっかり睡眠をとることは、頭や体を休める時 間、疲れを取ることであると同時に、ひらめきや頭の回転を助けることができる働きがありそうです。子 どもたちには、しっかり睡眠をとり、元気ですくすく成長してほしいですね。

スマホやゲーム等のブルーライトは、覚醒作用が有るため体内時計を狂わせ成長を阻害する危険もある そうです。眠る前30分はテレビやスマホ・ゲーム等をやめるようにすることが,良質な睡眠のためには 大切なのだそうです。いちき串木野市が取り組んでいる「メディアストップ9」(午後9時以降はメディ アを使用しない)を守れるよう、各家庭でもご配慮をお願いします。各家庭でスマホやゲーム等の使用時 間などのルールを決めておくといいですね。

「早寝・早起き・朝ご飯」をしっかり実行して、149人の子どもたち全員が、朝から元気に笑顔で登 校してくれるのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いします。



保護者とともにある学校を目指して5/1(水)に、授業参観と、PTA総会を行いました。授業参観・ PTA 総会ともに、多くの方が参加くださいました。 ありがとうございました PTA総会では、議長を長瀬さん(6年生の保護者)が務めてくださり、 令和5年度の活動報告や令和6年度の活動計画の説明などを行いました。 みなさまのご協力のおかげで、会をスムーズ進めることができました。あ りがとうございました。

その後行われたPTA専門部会では、令和6年度の役員を決め、専門部 ごとのライングループを作り、年間の活動内容の確認を行いました。子ど

もたちの健やかな成長を願って、今年度も、保護者のみなさまとともに、子 どもたちを支えていきたいと考えています。みなさまのご協力をお願いいた します。

最後になりますが、職員の歓迎会を規模を縮小し、PTA総会の中で紹介 し記念品をお渡しするという形に変更いたしました。理由は、子育て世代の忙しいみなさの時間的な負担軽減と、最近物価高ですので、金銭的な負担軽減を考えての変更となります。変更に当たっては、三役のみなさまがさまざまな調整をしてくださいました。ありがとうございました。また、日高水産様が、昨年度に引き続いて記念品を無償で提供してくださいました。ありが とうございました。



「地震 ⇒ 津波を想定した避難訓練」と



「原子力災害を想定した引き渡し訓練」を行いました。
5/9(木)に、大きな地震とその後津波が発生したことを想定した避難訓練を、また、5/11(土)に、原子力発電所で事故が起きたことを想定した引き渡し訓練をそれぞれ行いました。
地定した引き渡し訓練をそれぞれ行いました。

9日に行った避難訓練は、校庭に1次避難した後で、木原墓地へ2次避 難を行うという内容でしたが、6年生と1年生が、5年生と2年生がそれ

ぞれペアになって、安全に避難することがで

11日に行った引き渡し訓練は、保護者に 迎えに来てもらい、体育館に避難してきた子

どもたちをドライブスルー形式で受け取って いただくという内容でしたが、大きな事故やトラブルもなく安全に引き渡

すことができました。 ご多用な中、引渡し訓練にご協力いただきありがとうございました。ま た、地域のみなさまには交通渋滞等でご迷惑をおかけしたことと思います。 ご理解とご協力をありがとうございました。



【ほたるでナイト作品コンテスト】

優秀賞(教育長賞) 4年 安藤多愛さん「ぼくが見ると月と飛び立つまぼろしのホタル」 選(南日本新聞社賞) 6年 中之薗琉唯さん「夜空に光るホタルたち」 入選 6年 平田結人さん「ホタルと夜空とぼく」





5月27日~6月2日

いじめアンケート実施、不審者対応訓練 4年社会科見学(串木野環境センター、浄水場) (水)

6日(木) 学校保健委員会 15:30 ~体育館 8日(土) 土曜授業, 通学路安全指導

12日(水) 14日(金) 17日(月) 6年生と串木野特別支援学校の児童との交流学習

4~6年児童総会

5年米作り体験学習(田植え) 27日(木)

「照島の子どもの教育を考える会」19:00 ~図書室 PTA生活事業部員等